



Hauspost Navona

September 2025

Liebe Eltern,

das Schuljahr hat begonnen und so langsam stellt sich Alltag ein. Die Campuszeiten sind in dieser Woche gestartet und im Laufe der kommenden Woche werden Sie alle den aktuellen Wochenplan Ihrer Kinder von mir erhalten. An der ein oder anderen Stelle justieren wir gerade noch nach und terminieren Nachhilfestunden oder tragen gegebenenfalls Änderungen bei den Campuszeiten nach.

Aktuelles zur Studierzeit

Für das neue Schuljahr haben wir die Studierzeit in der Mittelstufe etwas klarer strukturiert. Dazu hatte sich bereits im vergangenen Schuljahr eine Gruppe bestehend aus Internatspädagogik, Tutorinnen und Tutoren sowie dem Internatsleiter zusammengesetzt und überlegt, wie wir die Studierzeit für die Schülerschaft effektiver gestalten können. Folgender Ablauf wurde dabei erarbeitet:

- 15:30-15:35 Uhr Organisationszeit und Handyabgabe
- 15:35-15:50 Uhr schriftliches Vokabelnlernen; Hierfür sollten alle Schülerinnen mittlerweile ein Vokabelheft angeschafft haben, welches ausschließlich in der Studierzeit genutzt wird
- 15:50-16:15 Uhr Arbeitsphase (still und alleine)
- 16:15 Uhr frühestes Vorzeigen der Hausaufgaben und Handrückgabe
- 16:15-17:00 Uhr gegebenenfalls Zeit für Gruppenarbeiten und gegenseitiges Abfragen oder Erklären



Willkommensfest

Am ersten Internatswochenende stand traditionell das Willkommensfest im Internatskalender. In gemischten Gruppen traten alle Internatsschülerinnen und -schüler in einem Dreierball-Turnier gegeneinander an. Im Anschluss hat unser neuer Spiritual Sven Tönies seinen ersten Internatsgottesdienst mit uns gefeiert.

Danach haben wir gemeinsam gegrillt und den Abend in der Taverne ausklingen lassen.



Plenum

Der erste Internatssonntag in diesem Schuljahr war gleichzeitig der erste Plenumssonntag. Gemeinsam mit Herrn Tönies hat die Internatsschülerschaft überlegt, wie wir unsere Gottesdienste feiern wollen und ob und wie wir darüber hinaus das Kirchenjahr gestalten wollen.

An dieser Stelle möchte ich die kommenden **Plenumssonntage** in diesem Schuljahr ankündigen:

- 16. November 2025
- 22. Februar 2026
- 28. Juni 2026

Zu allen Plenumssonntagen erwarten wir die **vollständige Anwesenheit** aller Internatsschülerinnen und -Schüler. Die **Kleiderordnung** an den Plenumssonntagen sieht für die Schülerinnen der Mittelstufe eine weiße Bluse und bestenfalls einen Blazer vor. Aktuell sind wir in der Planung, dass es für alle internen Schülerinnen und Schüler kostengünstig mit einem Verleihsystem die Möglichkeit gibt, einen Gaesdonckblazer zu bekommen. Weitere Details erfahren Sie am Elterntag.

Elterntag

Wie Sie bereits dem allgemeinen Elternbrief entnehmen konnten, findet am **Sonntag, 28.09.2025** der Elterntag im Internat statt. Dazu möchte ich Sie herzlich einladen. In diesem Schuljahr werden wir wieder zwei neue Elternvertreterinnen bzw. -vertreter wählen müssen. Machen Sie sich schon im Vorfeld Gedanken darüber, ob Sie sich dieses Amt vorstellen können. Falls Sie konkrete Fragen diesbezüglich haben, melden Sie sich gerne bei mir!

10.30 Uhr	Gottesdienst in der Klosterkirche
11.30 Uhr	Austausch/Kennenlernen/Elternvertreterwahlen für das Internatsgremium in den jeweiligen Häusern
13.00 Uhr	Mittagessen mit anschließendem Kaffee
14.00 Uhr	Ende der Veranstaltung bzw. 1. Sitzung des neugewählten Internatsgremiums

Zur besseren Planung möchte ich Sie bitten, mir spätestens zum 21.09. eine Rückmeldung zu geben, mit wie vielen Personen Sie am Elterntag teilnehmen werden!

Nachos mit Guacamole

Eine der letzten Gruppenzeiten vor den Ferien kam so gut an, dass sich Ihre Töchter gleich zu Beginn des neuen Schuljahres etwas ähnliches gewünscht haben.





Gaesdonck- Treff

Alle zwei Wochen findet für alle Jahrgangsstufen der Gaesdonck-Treff in unserer Taverne statt. Das Special in diesem Rhythmus war Zuckerwatte.

Übrigens: Auch unsere tagesinternen Schülerinnen sind zum Gaesdonck-Treff herzlich willkommen! Vielleicht findet sich beim nächsten Mal ja ein Eltern-Taxi?





Herz und Charakter

Am vergangenen Samstag haben zwei ehemalige Gaesdoncker sich in unserer Klosterkirche das Ja-Wort gegeben. Zu diesem besonderen Anlass wurden Messdiener gesucht. Für vier Navona-Mädchen stand es völlig außer Frage, dass sie diese Aufgabe selbstverständlich übernehmen.



Kino und Lichterfest

Am letzten Internatswochenende ging es für die Unter- und Mittelstufenhäuser nach Kleve. Nachdem sich alle bei einem Kinobesuch entspannen konnten, ging es für einen Teil der Gruppe im Anschluss noch zum Lichterfest nach Kleve.



Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Anna Hinckers
Internatspädagogin
Haus Navona